
１．私の任期も残すところ、あと２回の例会の
みでございます。最後まで一生懸命頑張って
務めて参りますので、皆様のご協力を宜しく
お願い致します。

・・羽幌ＲＣより６月例会プログラムと会報を受
領しました。
・・芦別ＲＣより会報を受領しました。
・・平成２５年度北海道薬物乱用防止指導員留萌地
区協議会総会と研修会開催の案内状を受領し
ました。

ゲスト
国際ロータリー第２５００地区

東藤 弘志様（旭川ＲＣ）
助安 久雄様（旭川ＲＣ）

親睦活動委員会 行徳委員長
６月２６日の最終夜間例会は、海のふるさと館
にて開催をいたします。多数の参加をお願いし
ます。

・・ちょっと良い事がありました。 山本会長
・・麻雀大会優勝。国際奉仕委員長退任します。

鈴木会員

煙本日

理事・役員 退任挨拶

煙次週予定

最終夜間例会／会長退任挨拶

会員誕生日

６月２０日 明澤 正樹

６月２２日 森 俊二

配偶者誕生日

６月２３日 齋藤 和子

結婚記念日

６月２１日 森 幹雄

Ｎｏ．２５６２

第４６回 ６月１９日

会員総数………………４２名
出免会員………………９名
出免出席………………７名
基準会員出席…………２０名
出席率…………… ８１．８１％

第４３回 ５月２６日

欠席会員………………０名
内メイクアップ………０名
修正出席率………１００．００％
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・・麻雀大会準優勝。副幹事退任します。
大嶋会員

・・会計退任します。一年間ご協力ありがとうご
ざいました。 高橋会員
・・ＳＡＡを退任します。 田中会員
・・理事親睦活動委員長を退任します。行徳会員
・・社会奉仕委員長退任します。一年間ありがと
うございました。 辻本会員
・・広報クラブ会報委員長退任します。一年間あ
りがとうございました。 堀会員

〈ＩＭで戴いたＢＯＸ〉

・・細川ガバナー、岩城パストガバナー、篠島、
増山、藤森、武部、谷川各ガバナー補佐。

前 回 ６３９，８００円
今 回 １０５，０００円
累 計 ７４４，８９０円

「委員長退任挨拶」

長谷川会計補佐
会計補佐を３年
間務めさせていた
だいております。
過去２年は実務を
担当いたしました
が、今年度は高橋
会計の下で現金出
納に徹しさせていただきました。今年度はある
べき姿の会計補佐の仕事をさせていただきまし
た。
昨年もお話をいたしましたが、安定した財政
を目指し、皆様から戴いた浄財を無駄なく、赤
字決算を迎える事なく、財務の健全性を確保し、
内部留保が出来たと思っております。一重に山
本会長、森幹事、高橋会計のご指導の賜物と感
謝申し上げます。
１年間ありがとうございました。次年度もよ
ろしくお願いします。

西谷（恭）会場監督補佐
１年間、田中会
場監督の下で大任
を果たす事ができ、
大変うれしく思っ
ております。
また、行徳親睦
委員長はじめ親睦
活動委員会の皆様には大変お世話になりました。
毎例会ご協力いただき、会場監督だけでは出来
ない事もしていただきました。この場をお借り
してお礼申し上げます。
次年度は、もっと皆様にご協力していただか
なければなりません。次年度もよろしくお願い
します。１年間ありがとうございました。

堀広報・クラブ会報委員長
１年間、山本会
長はじめ皆様のご
協力で委員長を務
める事が出来まし
た。
広報・クラブ会
報委員会は、私を
委員長とし、副委員長に燕会員、委員に河部会
員、遠藤会員、角会員の５名で運営してきまし
た。委員長の私が不在の場合は、燕副委員長さ
んをはじめ各委員の皆さんにご協力をいただき
ました。改めてお礼を申し上げます。編集作業
では鈴木会員にもお世話になりました。本当に
ありがとうございました。
ただ残念だったのは、途中で河部会員が退会
された事でございます。満足のいく紙面になっ
たかどうかは分かりませんが、写真などを多く
載せ、その場の雰囲気が伝わるように努力を致
したつもりです。本日で４０号を発行してきまし
た。残された分も責任を持って発行したいと思
います。
次年度は遠藤会員が委員長に就任予定です。
今年度より充実した会報誌になる事を祈念し、
退任の挨拶と致します。ありがとうございまし
た。

第45回 ６月12日（水） 天候/晴
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福士会員研修委員長
会員研修委員会
は深瀬会員が退会
しましたので、大
先輩の平井会員と
高田会員と私の３
人の委員会でござ
いました。平井会
員からは伸び伸びやりなさいとアドバイスをい
ただきましたが、さて具体的にどうするか。３
分間情報については、前半を高田会員に担当し
ていただき、後半は私が担当するという事で話
し合いが決まりました。
ネットで国際ロータリーの事を調べ、ロータ
リー財団の「未来の夢計画」を見つけ、中出会
長エレクトに「未来の夢計画」のハンドブック
（２７７０地区）をお借りして、全９回「未来の夢計
画」について発信しました。１回目から９回目
のタイトルは大体決めていたのですが、発信す
る事の難しさを理解したところです。自分自身
にとって大変勉強になった１年間でした。活動
計画の中に、「新会員のオリエンテーションの
実施」がありましたが、実施する事が出来ませ
んでした。しかし、何とか合格点は取れたかな
と思っております。１年間ご協力ありがとうご
ざいました。

高橋会計
皆様のご協力の
お陰で、あと２回
の例会で無事会計
の任を終える事が
出来ますことを心
から感謝申し上げ
ます。
長谷川会計補佐のお陰で、出納業務も的確に
行なう事が出来たことで、皆様にご迷惑をお掛
けする事無く済んだのかなと思っております。
あと２回の例会とは言え、会計の仕事は今年度
が終了した段階で大詰めを迎えます。次年度会
計は福士税理士さんですので少し緊張はしてお
りますが、綺麗な帳簿を引き渡すべく、整理を

していきたいと思っております。
また、１年間会計をさせていただいてお金の
流れ、組織の係りなどを勉強する事が出来まし
た。この貴重な経験を今後に生かし、また勉強
していきたいと思います。１年間本当にありが
とうございました。

田中会場監督
今年度の副ＳＡ
Ａには、過去６回
の経験がある西谷
恭治会員でしたの
で、大船に乗った
気持ちでスタート
しました。後半、
ケガの為任務を全うできず、西谷会員や親睦活
動委員会の皆様に大変ご迷惑をお掛けして、誠
に申し訳ありませんでした。
今年度の活動計画の一番目は、例会卓話中の
私語ですが、これは会員の自覚を待つしかあり
ません。是非、他クラブを訪問して例会の様子
を参考にしていただきたいと思います。モーニ
ングクラブ、昼間のレギュラー例会、そして夜
間例会と、１日３クラブのメーキャップも可能
です。例会時のマナーモードのご協力に感謝い
たします。食事の無駄を省く努力は、森幹事さ
んのお力添えで無事達成できました。
財団奨学生の村上沙織さんが米国留学中に交
換したバナーや、昨年のバンコク世界大会で交
換したバナーなどで４枚目のバナー掛けを作り
ました。食事の箸も富丸さんの協力で、エコ箸
に代えて約１０００膳の節約が出来ました。会員皆
様のご協力に感謝し、いつかＳＡＡ補佐で、後
半出来なかった任務を全うしたいと考えており
ます。１年間ありがとうございました。
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辻本社会奉仕委員長
昨年７月からも
う１年が過ぎてし
まったのかと驚い
ております。
思い起こせば、
就任直後の事業か
ら参加出来ず、副
委員長の遠藤さんや委員の皆様に迷惑をかけて
しまいました。あんどん制作においても、右も
左もわからず、大嶋さん、西谷さん、そして昨
年の資料を貸していただいた高橋さんをはじめ、
メンバーの皆様の温かい友情を頂き、何とか無
事に終了出来ました。
キッズキャンプにおいても、山本会長はじめ
森幹事、森副会長、清水ガバナー補佐、田中さ
ん等、先輩の皆様のご指導を頂き、事業を実施
出来ました。退任にあたりまして、皆様に感謝
の言葉で一杯です。
１年間、実りのある貴重な経験をさせていた
だき、ありがとうございました。

対馬例会運営委員長
私は例会運営委
員長は、最も希望
しない委員会でし
た。なぜならプロ
グラム委員長を含
めると、４回目の
例会運営委員会だ
からです。今年度は例会出欠の仕事を齋藤副委
員長にお願いしたお陰で、何とか任務を果たす
事が出来ました。
今年度のプログラムは、外部からお招きした
来賓卓話１８回、会員卓話（我が生い立ち、年男
大いに語るを含め）６回、親睦委員会担当夜間
例会（慶祝含め）６回、例会運営委員会担当移
動例会３回、夜間例会（年次総会含め）３回と、
山本会長からの要請に何とか応える事が出来ま
した。
しかし、年頭書の計画に掲げた出席率の向上、
メイクアップの推進、各大会等への参加奨励の

目標については達成できたかどうかは疑問です。
力不足の委員長でしたが、委員会メンバー各位
に助けられ、会員皆様にご協力をいただき終了
する事が出来そうです。次年度の例会運営委員
長にエールを送り、お礼と致します。

第45回 ６月12日（水） 天候/晴


